
令和６年７月定例会　滑川市教育委員会会議録 

 

１　開 催 日 時　　令和６年７月26日(金) 午前10時00分～ 

２　開 催 場 所　　本館３階 大会議室 

３　委 員 の 定 数　　５名 

４　委員の現在数　　５名 

５　出席委員等氏名　　山本なつみ　金谷潤子　道音博昭　平田均　上田良美 

６　欠席委員等氏名　　なし 

７　説明のため出席　　事務局長　　　　　　　　　上田博之 

した者の職氏名　　教育総務課長　　　　　　　山谷大有 

　　　　　　　　　　　　子育て応援課長　　　　　　牧田優子 

　　　　　　　　　　　　教育総務課長補佐　　　　　鏑木知子 

　　　　　　　　　　　　教育総務課係長　　　　　　蜷川博之 

 

　８　会議に付した事項 

　　　日程第１　前回会議録の承認について 

 

　　　日程第２　教育長の報告 

 

　　　日程第３　議決事項 

　　　　・議案第14号　令和７年度使用教科用図書の採択について 

　　　　・議案第15号　令和７年度特別支援学級使用教科用図書の採択について 

 

　　　日程第４　協議事項 

　　　　・令和６年度 教育委員会の事務の点検及び評価（案）について 

　　　　・令和７年度 富山県教育行政に対する要望事項策定について 

 

　　　日程第５　報告事項 

　　　　・指定学校の変更、区域外就学について 

 

　　　日程第６　その他 

　　　　・各課より 

　　　　・８月の行事予定 

 

 



９　会議の要旨 
 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

 

蜷川係長 

 

 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

蜷川係長 

 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

 

それでは、ただいまから７月定例会を開会する。 

 

日程第１　前回会議録の承認について、事前に会議録を送付しているが、こ

れについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

金谷委員よりｐ.８の記載内容について指摘があったので、このとおりとし

た。 

 

ただ今申し上げた箇所を訂正することとし、前回会議録は承認されたものと

してよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

異議がないので、前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２　教育長の報告をする。 

 

（業務経過等について資料に基づき報告） 

 

ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

続いて、日程第３　議決事項について説明願う。 

 

【 議案第14号　令和７年度使用教科用図書の採択についての説明 】 

 

ただ今、事務局から議案に関する説明があり、定例会の開会前にも教科書を

閲覧いただいたが、議決に際し再度、教科書の閲覧の希望はあるか。 

 

（希望なし） 

 

議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第14号につい

て承認することに異議はないか。 

 

（なし） 

 



 
上田教育長 

 

上田教育長 

 

蜷川係長 

 

 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

 

蜷川係長 

上田局長 

牧田課長 

 

上田教育長 

 

山本教育長職

務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

金谷委員 

 

 

 

 

賛成全員で議案第14号は原案のとおり承認された。 

 

では、次の議案について説明願う。 

 

【 議案第15号　令和７年度特別支援学級使用教科用図書の採択についての説

明 】 

 

議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第15号につい

て承認することに異議はないか。 

 

（なし） 

 

賛成全員で議案第15号は原案のとおり承認された。 

続いて、日程第４　協議事項について説明願う。 

 

（令和６年度 教育委員会の事務の点検及び評価（案）について） 

 

 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

滑川市教育委員会としてぜひ必要な事業を「Ａ」にしたらよいと思う。例え

ば、不登校児童生徒教育支援事業や心の教室相談員設置事業については本来

ないに越したことはないが、どうしても予算付けが必要な事業である。毎年

度、事業の計画を改善し、必要な事業は「必要性」「有効性」「効率性」が

高いものとして「Ａ」として事業を実施したらよいと思う。また、子どもた

ちの将来のために必要な事業、教職員の授業力向上に係る事業、児童生徒の

学力アップに係る事業等といった事業を「Ａ」にしたらよいのではないか。

教育委員会の事業については、行政評価に係る評価が見えにくいところがあ

るため、難しい。 

 

事務局の評価を尊重しているが、事業内容がしっくりこないものや根拠（エ

ビデンス）が見えてこないものがある。総合評価を出す際、評価の視点につ

いてどのように評価したのかを見える化や数字化することを検討されたらど

うかと思う。 

 



 
上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

蜷川係長 

 

上田教育長 

 

 

 

蜷川係長 

 

 

上田教育長 

 

山谷課長 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

山谷課長 

 

 

上田局長 

 

 

 

 

 

他に意見、ご質疑等があれば。 

 

（なし） 

 

では、次の協議事項について説明願う。 

 

（令和７年度 富山県教育行政に対する要望事項策定について） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

（なし） 

 

新規要望事項又は訂正・削除する事項があれば、来週中を目途にメールでご

提出願いたい。 

 

続いて、日程第５　報告事項について説明願う。 

 

（指定学校の変更、区域外就学について） 

 

ただいまの説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

（なし） 

 

それでは、日程第６　その他について各課から報告願う。 

 

（各課からの報告） 

 

（小中運動会日程について） 

（後期学校訪問日程について） 

 

（滑川のネブタ流しについて） 

（なめりかわ未来学校サマースクールについて） 

（第47回ふるさと市民大学講座について） 

（第24回ふれあいのバスについて） 

（NAMERIKAWA ARTIST IN RESIDENCEについて） 

（第27回滑川ほたるいかマラソンについて） 



 
 

牧田課長 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

蜷川係長 

 

 

 

上田教育長 

 

（令和６年度保育士研修会について） 

 

他に何かご意見等があれば。 

 

（なし） 

 

最後に８月の行事予定について説明願う。 

 

（８月行事予定について説明） 

 

（次回の定例会の開催を８月26日（月）午後３時00分に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会７月定例会を閉会す

る。 

 

 


